令和4年度町小学校陸上記録会

ひたむきに自身の記録に挑む

目する児童たち畑周さんの走高跳 の跳躍に注



校陸上競技大会に出場した ださい」と激励しました

7月6日、令和4年度町小学校陸上記録会が総合運動公園で開催され、4つの小学校から選手90人が出場し、全18種目で競いました。「江刈小校長」が「感謝の心を持って競技に臨み、仲間と高め合いましょう」とあいさつし、応援に駆け付けた鈴木重男町長は「それが持つ力を出し切ってでれが持つ力を出し切ってでれが持つ力を出し切って 小学校,

葛巻高校陸上

ベスト 間と切磋琢磨しながらひた 手を送る様子も見られ、 他校の選手の活躍を讃え拍 選手同士が励まし合ったり で臨みました。各種目では、れぞれの種目に真剣な表情 なざしを向けて



| ○ 以走で全力の走りを見せ年生男子 | | | 615 | | |
|--|----|--------|-----|--|--|
| 第1位入賞者·記録(敬称略) | | | | | |
| 種日 | 氏名 | 学校(学年) | 記録 | | |

| 第1位入賞者•記録(敬称略) | | | | | |
|----------------|---|---|--------|-----------|--|
| 種目 | | 氏名 | 学校(学年) | 記録 | |
| 4年100沅 | 男 | 土谷 翔真 | 五日市 | 16秒93 | |
| | 女 | 熊谷 美里 | 葛 巻 | 17秒06 | |
| 5年100沅 | 男 | 村木 稜 | 葛 巻 | 16秒64 | |
| | 女 | 森子 夏波 | 葛 巻 | 16秒17 | |
| 6年100沅 | 男 | 村井 智輝 | 小屋瀬 | 15秒02 | |
| | 女 | 森子美波 | 葛 巻 | 15秒28 | |
| 80~ハードル | 男 | 近藤 琉心 | 葛 巻(5) | 19秒18 | |
| | 女 | 釜石 絢星 | 小屋瀬(6) | 19秒46 | |
| 800×- | 女 | 渡邉 莉子 | 葛 巻(6) | 2分56秒70 | |
| 1,000⊁- | 男 | 村井 智輝 | 小屋瀬(6) | 3分36秒25 | |
| 走り幅跳び | 男 | 土谷 翔真 | 五日市(4) | 3 ∜π 41 | |
| | 女 | 酒多 凛桜 | 江 刈(6) | 2 ∜⊼ 90 | |
| 走り高跳び | 男 | 近藤 琉生 | 葛 巻(4) | 1 รัก 00 | |
| | 女 | 伊藤 絆莉 | 葛 巻(5) | 1 รัก 13 | |
| ソフトボール投げ | 男 | 木戸場蘭来 | 江 刈(6) | 51 เีน 40 | |
| | 女 | 外久保唯夏 | 江 刈(6) | 36⊀ัπ 12 | |
| 400ポ゚リレー | 男 | 葛巻小A (関村悠希、遠藤 ※人、山崎豪大、向川原楽) | | 1分02秒75 | |
| | 女 | 葛巻小A(渡邉莉子、藤森 ^{5 [変]} 千穂、本宮逢来、森子美波) | | 1分02秒23 | |



家族の応援を背にトラックを駆け抜ける女子800%





選手宣誓を行う坂待恭さん母と ボールを追う低学年の選手

低学年の部優勝

小屋瀬ハッピーシックスター

(左から) 南舘 玄、中村蒼羽、 千葉陽斗、坂本輝季、工藤敬介

葛小3年ホワイト

燃えろ五日市ファイターズ 葛小3年レッドドラゴン

中村蒼羽(小屋瀬ハッピーシックスター)

(前列左から) 竹花結愛、本宮逢来、杉本智李華 (後列左から)遠藤凜人、加納蒼大、坂待 恭、

葛小エンジェルタイガー

■第3位 葛巻小きずなサッカー パーフェクト8葛小

■MVP 坂待 荔 (葛小RAYSKYS) 上柳純華 (葛小エンジェルタイガー) の部11)が参加しました。ム(低学年の部10、高学年ウンドで開催され、21チー ム(低学年の部10、高学年 ウンドで開催され、21チー ウンドで開催され、21チー ウンドで開催され、21チー

巻小6年)が「コロナ禍カーを通じて、家族や地域カーを通じて、家族や地域カーを通じて、家族や地域の絆を深めましょう」とあいさつし、坂待恭さん(葛の絆を深めましょう」とあり、「カーを通じて、家族や地域 青少年健全 て , М V いました。 を獲得

開会式では、

り返っていました。 きて良かった」と試合を振 の動きをよく見てプ 6年) は「ボー 柳純華さん した選手 ルや仲間 (葛巻 す」と力強く選手宣誓最後まで正々堂々と戦 「宣誓を行

なプ

に保護者らが拍手

第39回青少年健全育成ミニサッカ

大会(

低学年の選手は、転びなその懸命な姿に保護者や教その懸命な姿に保護者や教員が温かい拍手を送っていました。また、高学年の選手はコートいっぱいに駆け手はコートいっぱいに駆けがらも必死にボールを追い、がらも必死にボールを追い、がらも必死にボールを追い、

ドリブルを見せる高学

[5] 2022 (令和4) 年8月1日・広報くずまき